

Artikel vom 22.01.2024

Junge Menschen für Politik begeistern

Gespräch beim Kreisjugendring Dachau



Beim Kreisjugendring (KJR) Dachau habe ich mich am Montag über die aktuellen Herausforderungen der Jugendarbeit ausgetauscht, unter anderem auch über die Frage, wie junge Menschen für aktives Mitgestalten in der Politik begeistert und gegen die - gerade in den sozialen Medien - stärker werdenden antidemokratischen Kräfte immunisiert werden können. Bei dieser ebenso schweren wie wichtigen Aufgabe müssen alle zusammenhalten! Demokratie lebt vom Mitmachen! In der Mitte KJR-Geschäftsführer Ludwig Gasteiger.